
SITZUNG VOM 20. MÄRZ 1867.

Das w. M. Dr. August Pfizmaier legt eine für die Sitzungsberichte bestimmte Abhandlung vor: „Die chinesische Lehre von den regelmässigen Pulsen. Ergänzung zu der Pulslehre Tschang-ki's“.

Der Präsident des Central-Comité für die Pariser Weltausstellung, Se. Ex. Herr Graf Wickenburg, theilt mit Zuschrift vom 19. März der kais. Akademie das Programm über die Einsetzung einer internationalen wissenschaftlichen Commission neben der kais. Commission bei Gelegenheit der Pariser Ausstellung mit, und ersucht um Bekanntgabe der eventuellen Beschlüsse, ob und in wiefern die Akademie geneigt sei, der kaiserlichen Commission ihre Ansichten über die in Schosse der gedachten internationalen wissenschaftlichen Commission zu pflegenden Untersuchungen und zu prüfenden Fragen mitzutheilen.